



**Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom
08.04.2020**

Staatsstraße wieder frei

Zwei-Millionen-Projekt fertig

MARKT ERLBACH (pm/anr) – Die Staatsstraße zwischen Markt Erlbach und Linden wird am morgigen Donnerstag wieder für den Verkehr freigegeben. Wie das Staatliche Bauamt Ansbach mitteilte, sind dann die seit Mitte September laufenden Bauarbeiten abgeschlossen. Die Sperrung könne aufgehoben werden.

Die Staatsstraße gilt laut dem Bauamt als wichtige Verbindung zwischen Bad Windsheim und dem Ballungszentrum Nürnberg/Fürth. Größtenteils ist sie schon gut ausgebaut. Vorigen Herbst begann das Staatliche Bauamt Ansbach mit der Erneuerung eines 2,9 Kilometer langen Abschnitts zwischen Linden und Markt Erlbach; nach einer kurzen Winterpause wurden die Arbeiten Anfang März fortgesetzt.

Ziele der Maßnahme waren die Entschärfung einer Unfallhäufungsstelle, der Neubau einer Linksabbiegespur für die Gemeindeverbindungsstraße nach Mettelauroach und eine Fahrbahnverbreiterung bei der Zufahrt zum Wertstoffhof Markt Erlbach. Damit soll eine bessere Verkehrssicherheit erreicht werden. Außerdem wurde die Asphaltdecke der schadhaften Fahrbahn verstärkt und erneuert. Nach einer Bauzeit von knapp vier Monaten wurde das 2,2-Millionen-Euro-Bauprojekt laut Bauamt plangemäß vor den Osterfeiertagen fertiggestellt. Die Behörde wies auf ein technisches Detail hin. Auf der freien Strecke zwischen Markt Erlbach und dem Waldgebiet habe man mit einer Querverwindung den Wasserabfluss geregelt. Da die Straße dort nur eine geringe Längsneigung habe, habe man der Fahrbahn eine Querneigung gegeben, die zudem an einer Stelle die Richtung wechsle. Das Amt merkt dazu an, dass eine ordnungsgemäße Entwässerung der Straßenoberfläche wesentlich zur Verkehrssicherheit bei Niederschlag beitrage.